



-2-

**Int. Kochstammtisch:** Der Internationale Kochstammtisch lädt zum Keksverkauf nach dem Gottesdienst am 27.11. in der St. Josefskirche Steyrermühl herzlich ein.

**Pfarrgemeinderatswahl:** Am 19. März 2017 wird für die Dauer von fünf Jahren ein neuer Pfarrgemeinderat gewählt. Sie sind herzlich eingeladen, dafür ab heute und in den kommenden Wochen bis Sonntag, den 11.12., geeignete Kandidatinnen und Kandidaten vorzuschlagen. Die Möglichkeit für Vorschläge besteht beim heutigen Pfarrkaffee. Weiters können Vorschläge in die dafür beim Schriftenstand aufgestellte Box gegeben werden. Sie können auch im Pfarramt oder per Email und über unsere Homepage abgegeben werden.

**Adventkränze:** Die Adventkränze wurden in den letzten Tagen gebunden und verziert und warten nun auf zahlreiche Käufer. Jetzt im Anschluss an den Gottesdienst haben Sie die Möglichkeit, im kleinen Pfarrsaal, einen zu erwerben.

**Pfarrkaffee:** Die Pfarrgemeinderäte laden jetzt zum Besuch des Pfarrkaffees im großen Pfarrsaal ein. Neben Kaffee und Kuchen gibt es auch einen Wiener Suppentopf. Der Reinerlös des Adventkranzverkaufes und des Pfarrkaffees kommt dem Caritas Kindergarten zum Ankauf von Spielen zugute.